
Pièces 19 Pièces

Superficie 972 m²

Référence V1137MGS

Prix 8 950 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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ExceptionnelBienvenue à La Fontaine, propriété exceptionnelle où le charme prend

vie et où chaque journée est une célébration de l'art de vivre à la provençale.Nichée

au cœur de paysages Méditerranéens, cette ancienne ferme aux Jasmins offre une

expérience de vie unique, capturant l'esprit du village provençal dans lequel chaque

bâtiment  est  une  fusion  parfaite  entre  le  charme  traditionnel  et  l'art  de  vivre  en

famille.Idéalement  située  à  Mougins,  cette  propriété  offre  un  accès  facile  aux

célèbres  restaurants  étoilés,  aux  galeries  d'art  renommées et  aux  terrains  de  golf

prestigieux. Profitez ...

Exceptionnal.Welcome  to  La  Fontaine,  an  exceptional  property  where  charm

comes  to  life,  and  each  day  is  a  celebration  of  the  art  of  living  in  the  Provencal

style.Nestled in the heart of Mediterranean landscapes, this former farmhouse with

Jasmines  offers  a  unique  living  experience,  capturing  the  spirit  of  the  Provencal

village  where  each  building  is  a  perfect  fusion  of  traditional  charm  and  the  art  of

family  living.Ideally  located  in  Mougins,  this  property  provides  easy  access  to

famous  Michelin-starred  restaurants,  renowned  art  galleries,  and  prestigious  golf

courses. Enjoy Mediterranean ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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